
Giulianova. Laura Ciafardoni (consigliere NCD-FI): interrogazione
sulla situazione dell’Ente Porto.
Al Presidente del Consiglio Comunale

 

Al Sindaco del Comune di Giulianova

INTERROGAZIONE SULLA SITUAZIONE DELL’ENTE PORTO.

 

Premesso che

 

 

–         La Regione Abruzzo con delibera regionale di presa d’atto ha evidenziato il quadro delle esposizioni debitorie e
patrimonio netto delle Società Partecipate;

 

–         Da una prima ricognizione risulterebbe un’esposizione totale di 226 milioni di Euro;

 

–         Tra le Società annoverate emerge anche l’Ente Porto di Giulianova che, unitamente ad altri 3 Enti raggiungerebbe
un’esposizione debitoria di 2.634.310,8 Euro;

 

–         Ad oggi, l’Ente Porto grava sul Bilancio Comunale per oltre 50.000,00= e 80.000,00= Euro che la Regione eroga
per la manutenzione e pulizia;

 

–         Dopo la Camera di Commercio, l’Acquedotto del Ruzzo e probabilmente anche il Nucleo Industriale, anche altri Enti
stanno valutando di uscire e di porre fine alla compartecipazione.

 

–         Tenuto conto che le attuali condizioni della Provincia non lasciano molte speranze positive e anche la stessa potrebbe
propendere alla rinuncia;

 

 

Alla luce di quanto emerso

 

 

INTERROGA PER CONOSCERE

 

1)     Se i dati emersi corrispondono a realtà;
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2)     Quali decisioni intende adottare l’Amministrazione Comunale di Giulianova per il futuro dell’Ente Porto.

 

Con espressa richiesta di inserimento al prossimo Consiglio Comunale.                                                 Distinti Saluti.

 

Laura Ciafardoni

 Consigliere Comunale

(NCD e FORZA ITALIA)

 

Giulianova, 23 Ottobre 2014
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